

Ressort: Finanzen

KfW will Millionenbeträge für Unternehmensberater ausgeben

Frankfurt/Main, 06.01.2013, 16:28 Uhr

GDN - Die wegen ihrer ungebremsten Expansion in der Kritik stehende KfW-Bank will offenbar einen hohen Millionenbetrag für Unternehmensberater ausgeben: Für die geplante Modernisierung der Bank sind allein 2013 und 2014 rund zehn Millionen Euro an Honoraren reserviert. Das geht aus einer Ausschreibung des öffentlich-rechtlichen Instituts hervor, aus dem der "Spiegel" in seiner am Montag erscheinenden Ausgabe zitiert.

Demnach will die KfW in diesem und im kommenden Jahr jeweils 2.500 Beratertage in Anspruch nehmen. Renommiertere Anbieter kassieren oft Tagessätze von rund 3.000 Euro - das entspräche dann sogar Kosten von 15 Millionen Euro. Die KfW hofft allerdings, den Tagessatz deutlich drücken zu können. Zudem verweist sie darauf, dass es sich um notwendige Projekte handle. So müssten regulatorische Anforderungen erfüllt und der Kreditprozess überarbeitet werden. Allerdings soll das interne Reformprogramm bis 2017 dauern. In der Ausschreibung ist bereits die Option auf eine Verlängerung des Auftrags um bis zu zwei Jahre enthalten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5304/kfw-will-millionenbeträge-für-unternehmensberater-ausgeben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619